
■防災対策
　今回の熊本地震においての住民の避難行動は自治体が指
定した避難所だけでなく、小規模公共施設にも避難者が集中
した事を踏まえ、耐震化の促進と従来の避難所の体制の見直
しを検討すべき。

■財政健全化により一層の努力を
　生産年齢人口が減少し、基幹財源となる特別区税などの税
収は、これまでのような大幅な増加は見られない状況の中、
限られたパイの中でどこに重点的に財源を配分していくか、
そこが問われる。事業の見直し、イベントの統合、スクラップ
アンドビルドを含め、全部局で徹底して行うべき。　

■中央防波堤埋立地
　中央防波堤埋立地は、大田区にその全島を帰属させること
が最も合理的かつ妥当な解決であるとの確信のもと、区議会
として全会一致により決議した。中央防波堤埋立地の存在と、
歴史的背景、大田区が全島帰属を求めている状況を区民の皆
様がどこまで認識していらっしゃるかということについては、ま
だまだ少ない。区民の盛り上がりと、いかにマスコミを味方に
つけるかが勝負である。積極的な広報活動を行うべき。

■熱中症対策
　既に区内中学校において生徒が救急搬送される事態も発
生しており、今夏においてもこのような事態が予測され、特に
区立小中学校における熱中症事故の未然防止は不可欠な取
り組みである。
　こまめな水分補給が第一であることから、いつでも冷たい
水を提供できる冷水機を区内小・中学校の全校に設置する
検討、また体育館に冷風機を設置するなど検討をすべきで
ある。

＜質問内容＞
●防災対策 ●財政の健全化 ●中央防波堤埋立地帰属問題 ●高齢者対策 
●産業の活性化 ●保育園待機児童解消策 ●熱中症対策

　5月23日､第1回臨時会において､大田区議会公明党 勝亦聡議員が
副議長に就任。監査委員に秋成靖議員。常任委員会、特別委員会もそれ
ぞれ新たな体制でスタートし、6月9日から6月20日まで､第2回定例会が開催されました。
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代表質問 ： 松本 洋之議員

＜質問内容＞
●大田区の災害対策
●がれきや災害ごみの迅速な収集体制
●テレビのデータ放送を活用した情報発信
●ボランティア調整センター設置の体制
●仮設住宅の提供体制
●生活再建に向けた情報提供など区の
　HPの充実

一般質問 ： 広川 恵美子議員
＜質問内容＞
●防災対策
●感震ブレーカー設置啓発
●大田区職員労働組合における組合費の不適切な取扱い
●「ものづくり産業等実態調査」を活用
　した産業振興施策
●待機児童解消に向けた本区の取組み

一般質問 ： 田村 英樹議員
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第１、第3木曜日　午後2時から大田区議会公明党
控え室で行なっています。予約のない方の無料相
談は受けられません。当日正午より予約受付電話
（☎5744-1488）を行なった上でおいで下さい。

弁護士による無料法律相談を行なっています

第2回定例会に上程された議案等に対する区議会公明党の意見
・平成28年度大田区一般会計補正予算（第1次）
　平成28年度大田区一般会計補正予算（第1次）では、主に勝海舟記念館として整備を進めている鳳凰閣（旧
清明文庫）の資料購入に際し、その購入の財源として区の「郷土博物館資料収集積立基金」から 2,870万円を
繰り入れることを含めた補正予算。
　鳳凰閣の整備は、地域の歴史・文化などの情報発信とともに、観光資源につながる事業であることなど区
民生活・文化の向上のための歳出であり、賛成いたしました。

・大田区立保育園条例の一部を改正する条例
　大田区立仲六郷保育園舎の老朽化による改築計画に基づき、近隣にある仲六郷二丁目公園を一時閉園し仮
設園舎を建設するため、条例に定める住所を改定するための条例改正。
　園児の安全・安心、良好な保育環境整備は重要な取り組みであり賛成いたしました。併せて、公共施設整
備計画による保育環境の更なる整備を要望しました。

・大田区外郭団体の経営状況に関する報告
　大田区の外郭団体の中で、区が1/2出資している団体【大田区土地開発公社、（公財）大田区文化振興協会、（公
財）大田区体育協会、（公財）大田区産業振興協会、㈱大田まちづくり公社】の5団体の経営状況に関する資料
が提出されました。それぞれの事業の進捗状況・収支報告・新規事業等の計画などを精査し、今後の大田区
民に対する益々の有益性を期待し、承認いたしました。

トピックス① マイナンバー
交付事務について

　マイナンバーカードは現在、本庁舎、特別出張
所で交付されています。4月末現在、交付申請受
付数約70,000枚、交付実績数約12,000枚。
　これまで、交付前の処理に時間を要し、申請か
ら交付まで約4か月かかっていましたが、システ
ムの改良によりスピード化が図られました。
　5月23日からは住民票の写し、印鑑登録証明書
が主なコンビニで交付できるようになりました
（6:30～23:00）。交付手数料は1通
250円で、窓口交付より50円割安と
なっています。
　今後、コンビニにて戸籍謄本等の
発行など、更なる区民サービスの向上
を要望してまいります。

トピックス② 後期高齢者保険料も
コンビニで

　これまでも区民税、国民健康保険料、軽自動
車税についてコンビニで支払う事が可能でした
が、本年4月から後期高齢者医療保険料も収納取
扱いを開始しています。

トピックス③ ふるさと納税
ワンストップ

　確定申告を要しない会社員や、年金受給者等が
地方公共団体に寄附を行った場合は、確定申告を
行わなくても翌年度の住民税から、所得税還付分
も含め該当金額が控除されます（寄附先が5つ以
下の場合）。また、今年度より寄附控除の上限が、
住民税所得割の20％となりました。マイナンバーキャラクター

マイナちゃん


